



FLASH INFO :

EXPÉRIMENTATION PRISME : C'est officiel ! Fin de l'expérimentation pour la quasi-totalité des SPIP du Grand-Est

Nous vous l'annonçons dans notre dernier Flash Info, après de longues semaines d'inertie et de silence depuis le déploiement catastrophique de PRISME sur le Grand-Est, la DAP semblait enfin revenir à la raison. Elle rejoignait le constat de la CGT IP sur l'impossibilité de maintenir les SPIP concernés dans un tel marasme et une telle insécurité professionnelle et envisageait enfin la suspension de cette expérimentation.

Et bien, c'est aujourd'hui officiel ! Un arbitrage entre la DAP et la DSJ a été rendu le 2 mai et acte **l'arrêt du déploiement de PRISME sur le Grand-Est et le retour à l'utilisation d'APPI à la fois pour les SPIP mais également pour les SAP**. Seuls le milieu ouvert et le TJ de Thionville poursuivent l'expérimentation.

Afin de maintenant faire face à l'enjeu de la reprise de plus de 15 jours de données enregistrées dans PRISME vers APPI (reprise qui ne pourra être que manuelle), la DAP s'est engagée, à renforcer les services pour se faire. Il appartient aux directions locales d'identifier et de faire remonter leurs besoins.

La DAP se déplacera également sur le SPIP57, mardi 7 mai, pour définir plus précisément le cadre de cette reprise de données. La CGT IP sera présente pour porter les conditions sereines de cette reprise (délais, actes concernés ...).

La CGT IP, seule OS en soutien et en protection de nos collègues du Grand-Est depuis le début de chaos, se félicite de cette annonce.

C'est une véritable victoire pour les personnels, leur santé et leur sécurité et pour un exercice serein de leurs missions.

La CGT IP restera néanmoins vigilante à ce que le soutien annoncé aux SPIP du Grand -Est se concrétise bel et bien et que le SPIP de Thionville bénéficie de tout l'appui et de tout le soutien nécessaire afin de ne pas supporter seul le poids d'un logiciel encore inabouti.

A Montreuil, le 3 mai 2024